



# Présentation de l'alternance et de l'opération "Bravo les artisans"

publié le 10/02/2013 - mis à jour le 23/01/2018

année 2012-2013

---

Le dispositif Alternance « Réseau Quatrième Découverte des Métiers et des Formations du Thouarsais » est mis en place sur le niveau Quatrième en partenariat avec le Lycée Jean Moulin de Thouars et six autres collèges du bassin thouarsais.

Douze mardis après-midi dans l'année ( deux sessions de 6 semaines ), quelques élèves ( de plus de 14 ans ) du collège François Villon de Saint-Varent vont au lycée Jean Moulin de Thouars pour découvrir deux formations parmi les suivantes :

- CAP ATMFC : Assistant technique en milieu familial et collectif
- CAP Serrurier métallier
- Baccalauréat professionnel Maintenance des véhicules automobiles
- Bac pro Technicien d'usinage
- Bac pro Etude et définition de produits industriels

Il est également proposé à tous les élèves de Quatrième et de Troisième de plus de 14 ans, pour approfondir leur projet personnel, de participer à l'opération « Bravo les Artisans » initiée par la Chambre des Métiers et de l'Artisanat des Deux Sèvres.

Il leur est donné la possibilité d'aller en entreprise en période de vacances scolaires et de découvrir d'autres métiers pour affiner leur projet d'orientation.

Cette année, une douzaine d'élèves se sont engagés et iront découvrir un métier artisanal : ils iront au sein d'une entreprise durant une période 3 à 5 jours.

Chaque élève rendra un rapport de stage complété sur clé USB. Les trois meilleurs travaux seront récompensés.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.